



# El Mundo en Breve

## Demandará Lisa Cook a Trump por su despido de Fed



La gobernadora de la Junta de la Reserva Federal, Lisa Cook, presentará una demanda contra su destitución por parte del Presidente Donald Trump, según declaraciones de su abogado este martes citadas por la CNBC. «El Presidente Trump no tiene autoridad para destituir a la gobernadora de la Reserva Federal, Lisa Cook», declaró el abogado Abbe Lowell en un comunicado, un día después de que Trump citara acusaciones de fraude hipotecario por parte de Cook al despedirla. «Su intento de despedirla, basándose únicamente en una carta de recomendación, carece de fundamento fáctico o legal», declaró Lowell. «Presentaremos una demanda contra esta acción ilegal».

La Casa Blanca y el Departamento de Justicia no respondieron de inmediato a las solicitudes de comentarios de CNBC sobre la declaración de Lowell. La semana pasada, el Departamento de Justicia abrió una investigación penal contra Cook tras ser acusada de realizar declaraciones falsas en solicitudes de hipotecas por Bill Pulte, de la Agencia Federal de Financiamiento de Viviendas. Pulte señaló documentos que Cook supuestamente firmó para propiedades en Michigan y Georgia, afirmando que cada una era su residencia principal, lo cual, según él, se hizo «para potencialmente obtener tasas de interés más bajas y condiciones de préstamo más favorables».

## Elon Musk desata guerra legal contra Apple y OpenAI

El multimillonario Elon Musk volvió a encender la polémica en el sector tecnológico. Su startup de inteligencia artificial (IA) xAI y su red social X presentaron una demanda contra Apple y OpenAI, acusándolos de un “plan anticompetitivo” para socavar la competencia en el mercado de IA generativa y mantener un monopolio en el sector de smartphones. La denuncia, presentada en el Tribunal de Distrito del Norte de Texas, sostiene que Apple restó prioridad en la App Store a las llamadas súper aplicaciones y a competidores de chatbots como Grok, desarrollado por xAI. Además, denunció que la compañía de Cupertino favoreció a OpenAI al integrar ChatGPT en dispositivos iPhone, iPad y Mac, decisión que Musk califica como un pacto para excluir a rivales emergentes. En un intento desesperado por proteger su monopolio, Apple se ha confabulado con OpenAI, el principal beneficiado de frenar la innovación en IA, señala la

demanda. El conflicto tiene un trasfondo más profundo: Musk ayudó a cofundar OpenAI en 2015 junto a Sam Altman, pero se distanció en 2018 tras desacuerdos internos. Desde entonces ha acusado a la empresa de abandonar su misión original de crear inteligencia artificial para beneficio de la humanidad y de priorizar objetivos comerciales. La tensión escaló este año, cuando Musk amenazó con demandar a Apple por “violación antimonopolio” asegurando que la firma de la manzana hace imposible que cualquier empresa de IA fuera de OpenAI alcance el puesto número uno en la App Store. En respuesta, Sam Altman dijo en X: “Es una afirmación notable, considerando lo que he escuchado que Elon hace para manipular X y beneficiar a sus propias empresas”. Apple, por su parte, insiste en

que la App Store es “justa y libre de prejuicios”, mientras que la comunidad de usuarios afirma que rivales como DeepSeek y Perplexity también han alcanzado el primer lugar en las listas de descargas tras el anuncio de la alianza con OpenAI.

La batalla legal recién comienza, pero evidencia un punto clave: el mercado de la inteligencia artificial se ha convertido en un campo de guerra entre gigantes con intereses cruzados, donde el discurso de innovación convive con acusaciones de monopolio.

